

Heuer keine Stadtmeisterschft im Kegeln wegen Corona

Die beliebte Stadtmeisterschaft im Kegeln muss heuer leider wegen Corona ausfallen.

Die geforderten Hygienevorschriften können in unserer Kegelhalle nicht umgesetzt werden. Bei dieser Veranstaltung geht es ja nicht nur ums Kegeln – wichtig dabei ist auch der gesellschaftliche Aspekt. Der Kegelabteilung ist natürlich auch die Gesundheit der Teilnehmer(innen) am wichtigsten. Darum hat sich die Abteilungsleitung schweren Herzens entschlossen, die Stadtmeisterschaft abzusagen. Wir hoffen auf das Verständnis der teilnehmenden Mannschaften und versprechen, wenn es die Bedingungen wieder zulassen, alles zu tun, dass nächstes Jahr dieser Event wieder ein Höhepunkt bei den Veranstaltungen in der Stadtgemeinde Osterhofen wird.